

# Primer trimestre: Producción de cobre de Antofagasta Minerals creció en un 20%

● La proyección anual es de entre 660.000 y 700.000 toneladas.

C. MUÑOZ-KAPPES

Antofagasta Minerals, el brazo minero de la familia Luksic, reportó que durante los primeros tres meses de 2025 produjeron 154.700 toneladas de cobre fino, lo que representa un aumento del 20% con respecto al mismo período del año pasado.

El resultado se explica por una mayor producción en las dos plantas concentradoras del grupo, en Minera Los Pelambres y Minera Centinela, indicaron desde la firma.

El grupo proyecta producir entre 660.000 y 700.000 toneladas de cobre en 2025. En 2024, el grupo produjo 664.00 toneladas de cobre, mientras en 2023 la producción fue de 660.000 toneladas.

Desde Antofagasta Minerals afirmaron que los créditos por subproductos se redujeron en un 11% en comparación con el primer trimestre del año anterior, lo que se explica principalmente por el aumento de producción.

Por otro lado, el costo neto de caja bajó un 20%, a US\$ 1,54 por libra, en parte debido a un aumento en el precio del oro.

En el caso del oro, la producción aumentó en un 29% en el primer trimestre respecto al mismo período del año anterior, debido a mejores leyes en Minera Centinela. La producción de molibdeno creció en un 15%.